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共同学童保育所へ�
の支援�

空き家活用による�
地域づくり�
�

共産党�

■留守家庭の児童が放課後を過ごす
生活の場としての共同学童保育所が
今後も存続するためには、市の助成対
象を4年生以上へ拡大することが必要
です。そのためには、どのような課題が
あるのですか。�
■施設面での環境整備や、高学年に合
った指導内容と研修の在り方を検討す
る必要があると認識しています。�

■年度途中で登録児童が10人を下回
った場合、2カ月分の奨励費で財政支
援が打ち切られます。年度末まで継続
すべきと考えますが、いかがですか。
■児童や保護者の不安を解消するため、
どのような形で年度内支援ができるか、
実施時期も含めて検討します。�

問�

答�

■本市の空き家率は全国平均よりも高
く、今後も少子高齢化による増加が予
想され、地域の衰退を招いています。
空き家を有効活用して、さまざまなサー
ビスの創出と、地域コミュニティの活性
化を進めることが必要であり、空き家の
貸し借りをコーディネートする仕組みを
作るべきと考えますが、いかがですか。 
■既に厚別区などでは、空き家をデイサ
ービス施設などに活用しています。今後
さらに、地域住民によるまちづくりを支援
するためには、空き家の所有者とサービ
スを提供するＮＰＯ団体などが、安心して
空き家を貸し借りできるような仕組みづく
りを、他の自治体を参考にしながら検討
したいと考えています。�

問�

北海道観光事業��
の不正経理�

改革維新の会�

松浦　忠�
まつうら�

■本市のシンボル的存在である、テレ
ビ塔を運営する北海道観光事業�に
おいて、社員による1億円を超える着服や、
本市ＯＢを含む役員による交際費の不
適切な使用が明らかとなっています。最
大株主である本市は、度重なる不祥事
への責任があるのではないですか。�
■極めてずさんな経理がなされていたこ
とは遺憾であり、監視できなかったことを
反省しなければなりません。この点で、私
にも責任があると思っています。�

■一連の問題への対応が終わった段
階で、議会と協議し、出資を引き上げる
べきと考えますが、いかがですか。�
■横領などによる損害の回復を求めて
いるというのが、現在の段階です。�

問�

［2/11～3/10］�

委員会の主な活動状況�

総務委員会�
札幌市地域防災計画（地震災害対策編）
の修正について、危機管理対策室から説
明を受け、質疑を行いました。（2/26）�
財政市民委員会�
以下の案件について、市民まちづくり局
から説明を受け、質疑を行いました。�
都心まちづくり戦略の策定、中心市街地
活性化基本計画の検討状況及び札幌市
路面電車活用方針（3/2）�
札幌市犯罪のない安全で安心なまちづく
り等基本計画案（3/8）�
文教委員会�
「働き続けながら安心して子育てができる
ように学童保育の拡充を求める陳情」の
審査を行い、採択すべきものと決定しました。�
（2/26）�
「札幌市立ふくいの幼稚園の存続を求め
る陳情」の審査を行い、不採択とすべきも
のと決定しました。（3/1）�
厚生委員会�
札幌市自殺総合対策行動計画案について、
保健福祉局から説明を受け、質疑を行い
ました。（2/26）�
建設委員会�
札幌市水道事業５年計画（2010-2014）の
策定について、水道局から説明を受け、
質疑を行いました。（2/16）�
四ツ峰トンネル調査対策検討委員会の検
討結果について、参考人として、委員長
の三上隆氏を招き、意見を聞いて、質疑を
行いました。また、四ツ峰トンネル（道道小
樽定山渓線）の今後の対応について、建
設局から説明を受け、質疑を行いました。
（2/26）�
経済委員会�
藻岩山施設の再整備に関する陳情3件の
審査を行い、継続審査としました。また、藻
岩山魅力アップ構想施設再整備について、
観光文化局から報告を受け、質疑を行い
ました。（2/16）�
北海道観光事業�に関する報告について、
観光文化局から説明を受け、質疑を行い
ました。（2/26）�
出資団体改革調査特別委員会�
平成21年度札幌市出資団体改革推進本
部指導事項について、市長政策室から説
明を受け、質疑を行いました。（2/25）�
第一部・第二部予算特別委員会�
副委員長の互選、理事制の設置、審査日程、
発言方法について決定しました。（2/24）
平成22年度予算案などを審査しました。�
（3/3、3/5、3/9）�
議案審査のための常任委員会�
関係する各常任委員会において、それぞ
れ審査を行いました。（2/26）�
�

ただし�

平成21年度一般会計補正予算�
主に次の内容で総額75億5,318万円
を補正するものです。�
�太陽光パネルの設置（小中学校29校）、
格技場の整備（中学校3校）�
�特別養護老人ホームを開設する事
業者に対する補助金の増額�
�道路、ロードヒーティングの整備、ご
み埋め立て地の造成など�

都市公園条例の一部を改正する条例�
市内の公園施設としては初めての人工
芝サッカー場となる東雁来公園サッカ
ー場を設置することに伴い、その使用
料を定めるものです。�

このほか、合計21件の議案等が可決さ
れました。�
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